

GRAN CONCURSO

"circule bien y triunfara"

Entrega de los premios décimo y undécimo

El tocadiscos se convirtió en coche



Cuando don José Antonio Bellod recibió el telegrama de TRIUNFO estaba trabajando. Al enterarse que era de la revista, supuso que le había correspondido un premio, pero pensó que sería el tocadiscos o el frigorífico. En ningún momento imaginó que pudiera ser el 850.

Desde hace cuatro años es suscriptor de la revista el señor Bellod, que tiene ahora treinta. Soltero, trabaja como técnico publicitario y es persona muy conocida dentro del mundo de la publicidad. Es profesor de la Escuela de Publicidad y del C. E. M. P., donde cursó sus estudios de Publicidad y Relaciones Públicas.

Para un lector asiduo desde hace tantos años es difícil señalar algún reportaje concreto, un tema que se recuerde más que otro. Sin embargo, a don José Antonio Bellod le gustó especialmente la serie «Los peones de la coexistencia pacífica», sobre los soldados norteamericanos y soviéticos, publicada el pasado año. Como tema de divulgación considera de los mejores los diversos reportajes que, coincidiendo con los vuelos de las naves «Apolo», ha publicado la revista en los últimos meses.

Concursante afortunado de «Circule bien y triunfara», el señor Bellod opina que se ha hecho una buena labor educativa, familiarizando al conductor español con el Código de la Circulación.

Un 850 para un aficionado a la pintura

Esta es la prueba ganadora

El gran concurso tendrá sus conclusiones de aquí a unos días. Los ganadores serán anunciados en la próxima edición de TRIUNFO. ¡Felicidades a los ganadores!

El primer premio de un motor de cuatro cilindros de la serie 850. Se trata de un motor de 1000 cc. de cilindrada y 45 CV. de potencia.

Los mejores premios de serie de la serie 850. Se trata de un motor de 1000 cc. de cilindrada y 45 CV. de potencia.

El primer premio de un motor de cuatro cilindros de la serie 850. Se trata de un motor de 1000 cc. de cilindrada y 45 CV. de potencia.

Los mejores premios de serie de la serie 850. Se trata de un motor de 1000 cc. de cilindrada y 45 CV. de potencia.

El 1.º PREMIO SERÁ UN SEAT 850



Aunque don José Fresneda Carreño nació en Almería, vive en Madrid desde hace muchos años. Funcionario del Estado, es soltero y vive con su madre y una hermana. Es lector habitual de TRIUNFO desde hace año y medio aproximadamente. Ha seguido el concurso y en la última semana consiguió el coche. El señor Fresneda quería comprarse uno; el premio, por tanto, no ha podido ser más oportuno.

El gran «hobby» de don José Fresneda es la pintura. En su casa hay abundantes muestras de ello. Los cuadros pintados por don José Fres-

neda han figurado ya en varias exposiciones colectivas. Le falta el salto final de la muestra individual. Junto a esta dedicación plástica, el señor Fresneda es un asiduo lector de prensa. Buena parte de su presupuesto mensual lo destina a la compra de diarios y revistas. Por eso, su opinión sobre la revista tiene interés especial. Y a la hora de señalar en ella un tema, don José, que se confiesa lector de todo, asegura que para él son los temas de política internacional lo mejor, por considerar que están presididos por una gran objetividad.